
VA Bohlen-Janßen stellt den Bericht vor. 

 

RM Ostendorf erkundigt sich, ob bei den Planwerten eine detaillierte Aufteilung unter 

Berücksichtigung der tatsächlichen Fälligkeitstermine für die Berichte möglich ist. 

 

BM Böhling erläutert, dass in den Quartalsberichten bereits Vierteljahreswerte angegeben sind. 

Diese Berichte werden durch einen aktuellen Finanzbericht ergänzt. Die Möglichkeit der Aufteilung 

soll jedoch durch Controlling geprüft werden.  

 

RM von Heynitz unterstreicht, dass eine derartige Aufteilung der Planwerte sinnvoll erscheint. 

 

RM Eggerichs fügt hinzu, dass beispielsweise direkt nach den Vierteljahreszahlungen ein Bericht 

erfolgen könnte. 

 

Die Verwaltung wird für die nächste Sitzung des Finanz- und Wirtschaftsausschusses für den 

Quartalsbericht des Teilhaushaltes 61 testweise zwei Berichte parallel vorbereiten. Der Bericht wird 

zum einen in der bisherigen Form und zum anderen mit anteiligen Planwerten erstellt.  


